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Nach dem Kaffeetrinken blieb nicht viel Zeit und wir machten uns zu Fuß auf den Weg in die 
Karlshalle. Dort sollte der Empfang der Teilnehmer des Schützentages durch den 
Oberbürgermeister der Stadt Ansbach Thomas Deffner stattfinden. Es war ein herrlicher 
Nachmittag bei milden Temperaturen, so konnten alle den kleinen Spaziergang genießen. 
 
Vor der Halle fand sich dann nach und nach die Zuhörerschaft ein. 

 



  
 
Schlussendlich wurden wir dann hineingebeten und der Empfang konnte beginnen. 
 
 
 
 
 
 



In der Halle angekommen, war glücklich, wer einen der wenigen Sitzplätze ergattern konnte. 
Alle anderen standen an hohen Stehtischen und durften sich vorher am Eingang in die Halle 
von den freundlichen Mitarbeiterinnen des Oberbürgermeisters ein Getränk oder auch zwei 
kredenzen lassen. 
 

 
 
Thomas Deffner, Oberbürgermeister und Schirmherr, versiert in der Stadtgeschichte 
Ansbachs, informierte en detail über die bewegte Geschichte der mittelfränkischen Stadt.  
 
Anschließend begrüßte auch der Präsident des Schützengaues Ansbach Matthias Albrecht 
die Anwesenden erneut. 
 
Schlussendlich sprach auch Andreas Schalk, MdL für die CSU und freute sich über die 
vielen Zuhörer. 
 
Gerold Ziegler nutzte die Gelegenheit und bedankte sich beim Oberbürgermeister für seine 
Schirmherrschaft mit einer Schützenscheibe, die der Oberbürgermeister stolz in die Kamera 
zeigte. 
 


